

L'Atelier
de Stéphane.



Faire
son
papier
soi-même.

Atelier Mobile !



Vous propose une activité

pédagogique novatrice :

Le recyclage du papier.

Les enfants utilisent du papier au quotidien. Cette précieuse matière, indispensable à leur éducation est bien souvent perdue.

Les brouillons, les découpes, les enveloppes ... Atterrissent dans la corbeille car l'apprentissage passe nécessairement par l'essai, l'erreur et sa correction jusqu'à la copie propre.

Dans une démarche de responsabilisation des enfants, cet atelier vous offre la possibilité de leur apporter par le recyclage, des notions sur cet outil qu'ils emploient chaque jour ; son histoire, les procédés de fabrication et une méthode simple pour le recycler.

Joignant ainsi à une activité ludique un projet pédagogique cohérent afin de contribuer à leur transmettre le respect du papier.

Chaque enfant ressortira de l'atelier
avec une feuille de sa propre confection
idéale pour mettre en place une activité
d'arts plastiques.

...

À partir de ce papier,
L'Atelier
Stéphane peut aussi proposer :
des séances de perfectionnement,
et des initiations à la pratique
de la calligraphie, de l'origami,
et autres Arts Plastiques ...
Jusqu'à l'élaboration d'une oeuvre.

...

Le projet d'activité est ajustable
en fonction de vos attentes.
(facturation sur devis en fonction du projet).



L'Atelier
Stéphoen.



Accessibles à partir du CP,
ces interventions peuvent être
adaptées à des publics variés ainsi
qu'à différents types de structures.



Atelier Mobile !

Contacts : atelier.stephoen@netc.fr

Stéphane BOUBAULT
8, rue du marché aux porcs, Apt 4
56 160 GUÉMÈNE SUR SCORFF

06.88.59.99.91.

L'Atelier
Stéphoen.